

Polémico fallo dejó a Cuba dos finalistas en Mundial de Boxeo



Ekaterimburgo, Rusia, 17 sep (JIT) Cuatro de los cinco jueces le vieron perder ante el kazajo Bekzad Nurdauletov y Julio César la Cruz será el gran ausente de la final sabatina de un Campeonato Mundial de Boxeo donde Cuba buscará coronar a Lázaro Álvarez y Andy Cruz.

El astro de la división semicompleta (81 kg) vino a esta urbe rusa en busca de su quinta faja consecutiva, pero le dirá adiós con un bronce que nada tiene que ver con los pronósticos y quedará registrado con el signo de la duda en torno al trabajo de los oficiales.

«No estoy contento porque no me gusta perder, pero además porque no me sentí derrotado», comentó el caribeño, quien había “paseado” un certamen que le recibió como favorito de todos para reeditar sus hegemonías de Bakú 2011, Almaty 2013, Doha 2015 y Hamburgo 2017.

Es cierto que el zurdo Nurdauletov demostró haberse preparado para penetrar el estilo del monarca olímpico, y logró golpes limpios, sobre todo en el segundo acto, cuando provocó un conteo de protección, pero el balance general no pareció a su favor.

Julio resolvió imprecisiones iniciales para cubrir un buen primer acto, y vivió mejor cierre tras el alza del asiático en el intermedio, cuando tampoco estuvo maniatado. Sin embargo, un cuarteto de jueces apreció lo contrario.

Tanto que sus tarjetas solo se emparejaron (28-28) a fuerza de la penalización decretada por el árbitro contra el kazajo, a quien castigó por apelar a un cabezazo casi al final del pleito.

Entonces el panorama era de cuatro igualdades y un voto para el cubano (29-27), pero un veredicto definitivo demanda mayoría y todos fueron convocados a emitir su juicio final, proceso del que emergió la polémica despedida del más laureado animador de la lid.

«Todavía queda camino por recorrer», comentó este, minutos después, consciente de que su carrera está llamada a encumbrarse aún más, sin que ello signifique dar la espalda a las lecciones que deja cada pleito.

Por lo pronto, él y los otros miembros de su escuadra no llegados a la final respaldarán este sábado al pluma Lázaro y al ligero welter Andy, rivales del uzbeko Mikazizbek Mirzakhilov y el estadounidense Keyshawn Davis, respectivamente.

El primero está empeñado en llevarse a casa su trofeo número cuatro en estas lides, y en las “semis” aventajó 4-1 al inglés Peter McGrail.

Andy desea revalidar el conseguido hace dos años en Hamburgo, donde su compañero quedó en plata, y pasó 5-0 sobre el indio Manish Kaushik.

Por cierto, es ahora el único campeón de hace dos años con opciones de repetir, porque los otros inscritos con ese rango fueron el propio Julio, el crucero también cubano Erislandy Savón, quien resultó eliminado, y el francés Sofiane Oumiha, dejado en bronce por Davis.



Radio Habana Cuba